



www.tanzfotobolcz.de

mobil: +49 172 7601314
mail: tanzfotobolcz@gmx.de
insta @renebolcz.photography
facebook (1) René Bolcz
facebook (2) Tanzfotobolcz.de

Änderungen im Bestellprozess

Aufgrund von starken Restriktionen meines Webserver-Anbieters bezgl. des Webspeichers und keiner sinnvollen Möglichkeit zum Upgrade, bin ich gezwungen, den Bestellprozess etwas zu modifizieren.

Die Fotogalerien sind zukünftig in meine Dropbox ausgelagert. Fotos der Turniere ab dem 21.09.2024 werden direkt auf den entsprechenden Dropbox-Ordner verlinkt. Alles andere bleibt wie gehabt. Ihr sendet mir dann eine Mail mit der Bestellung, Die Dateinamen unter den Fotos sind nach wie vor die Bestellnummer.

Die Fotos aus 2023 und bis Juni 2024 sind aktuell nur ohne Verlinkung aufgelistet. Das heißt für Sie und Euch, dass Ihr mir eine Nachricht über einen der o.g. Kanäle sendet, wenn Ihr Fotos eines Turniers aus dem Zeitraum anschauen und ggf. bestellen wollt. Ich lasse Euch dann den Link für den Zugriff auf die Fotos zu dem gewünschten Turnier zukommen.

Suchen Sie ältere Fotos (digital kann ich bis in das Jahr 2005 zurückgreifen) schauen Sie im Archiv nach, welche Turniere ich in der Vergangenheit überhaupt besucht habe. Ist das gesuchte dabei schreiben Sie mich an. Alles weitere klären wir dann bilateral.

Danke für Euer Verständnis.

Changes in the ordering process

Due to strong restrictions from my web server provider regarding web storage and no reasonable option to upgrade, I am forced to modify the ordering process slightly.

The photo galleries will be stored in my Dropbox in the future. Photos of the tournaments from September 21, 2024 will be linked directly to the corresponding Dropbox folder. Everything else will remain as before. You will then send me an email with the order. The file names under the photos will still be the order number.

The photos from 2023 and up to June 2024 are currently only listed without links. This means that you send me a message via one of the above channels if you want to view and possibly order photos of a tournament from that period. I will then send you the link to access the photos for the desired tournament.

If you are looking for older photos (I can access them digitally back to 2005), look in the archive to see which tournaments I have attended in the past. If you find what you are looking for, give me a message. We will then clarify everything else bilaterally.

Thank you for your understanding.

Ihr und Euer,
Yours

René